



## Sroka Friseure

Austraße 35  
☎ 0951 - 20 21 22  
💻 sroka-friseure.de

Ein Friseursalon ... für den persönlichen Wunsch-Look für Damen und Herren ebenso wie für professionelles Styling. Wir sind ein Friseur zum Wohlfühlen!

Das gibt's nur bei uns! Kundinnen und Kunden bekommen heiße Kompressen wie im Flugzeug nach dem Haarschneiden, vorge-wärmtes Shampoo zum Haarewaschen, Kimonos um die Kleidung vor Flecken und Schnitthaaren zu schützen.

### Rainer Sroka mit Gattin Angelika

- Friseurmeister mit langjähriger Erfahrung
- arbeitete als Fachberater und Salon-trainer beim Haarkosmetikhersteller Schwarzkopf in Amerika, Südamerika, Südafrika und China
- arbeitete bei John Günter in New York und Vidal Sassoon in London
- seit 1964 Geschäftsführer

Wohnt in der Kleberstraße  
Weg zur Arbeit: 7 Minuten zu Fuß,  
3 Minuten mit dem Fahrrad



Foto: Barthel Bamberg

Wie läuft das Geschäft derzeit? Momentan haben wir 800 bis 1000 Kunden im Monat, es sind nur noch wenige Termine bis ins neue Jahr frei. Wir haben sehr gute Mitarbeiter, die uns zum Teil schon seit 40 Jahren unterstützen, und ein gutes Betriebsklima. Das spüren auch unsere Kunden!

Woher kommen Ihre Kunden? Von München, Augsburg bis Bamberg und darüber hinaus..

Die jetzige Parkplatzsituation in der Bamberger Innenstadt: Eher gut oder schlecht fürs Geschäft? Ich bin zufrieden! Die Menschen können nicht neben jedem Geschäft einen Parkplatz erwarten. In der Bamberger Innenstadt haben wir genug Park-

möglichkeiten, die leider sehr teuer geworden sind. Viele Kundinnen werden von ihre Partnern gebracht und wieder abgeholt.

Wie wirken sich Events und Großveranstaltungen in der Innenstadt aufs Geschäft aus?

Davon merken wir geschäftlich Null. Als vor Jahren der Zirkus Sarrasani auf dem Maxplatz gastierte, war das seltsamerweise das einzige Ereignis, was geschäftlich Resonanz brachte. Wir merken, wenn Flusskreuzfahrtschiffe im Hafen liegen, dann kommen Touristen mit kurzfristigen Terminanfragen, die wir leider selten erfüllen können. Dafür kaufen die dann oft ein Haarspray oder andere Pflegeprodukte.

Ihr größter Wunsch an die Stadtverwaltung?

Weniger Bürokratie! Wir hatten mehr als zehn Jahre eine Bank und einen kleinen Tisch vorm Schaufenster stehen. Der Tisch wurde nicht mehr genehmigt. Bank und Tisch wurden in der Vergangenheit rege genutzt, auch als Wickeltisch. Unser Beitrag für den Nachwuchs.

Größter Wunsch an die Kunden?

Wir bemühen uns, dass unsere Kundinnen und Kunden wunschlos glücklich den Salon verlassen.

Ihre Idee zur Belebung der Innenstadt?

ehr Begrünung und mehr Ruhebänke! Wir haben zu wenig heimelige Plätze zum Wohlfühlen.

